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Herr Theißen spricht die Baumpflege an. Es ist gut, dass die Kronenpflege und Todholzbeseitigung durch-
geführt werden soll. Aber es muss eine Unterscheidung zwischen den Unterhaltungsmaßnahmen und drin-
gend notwendigen Maßnahmen, die unverzüglich dringend stattfinden müssen. Gefahrenabwehr nach ei-
nem Schadensereignis, wenn es nicht mehr in den Bereich der Feuerwehr fällt. 
 
Frau Lindenau teilt mit, das dieses unverzüglich erfolgt, wenn dieses der Verwaltung bekannt gegeben 
wird. 
 
Herr Jan Uwe Sahs möchte wissen, wie viel Mehraufwand die Stadt Lübtheen durch die Wohngeldreform 
hat. Frau Lindenau antwortet, dass die Zahlfälle etwas gestiegen sind, diese Steigerung erfolgt aufgrund 
neuer Richtlinien. 
 
Die Messe der Griesen Gegend wird geplant, teilt Frau Lindenau mit. 
 
 
 
 
 
 


